

現在の大学生活と頑張った高校時代を語っていただきました！！！！

2年生の3学期は3年生ゼロ学期と呼ばれ、とても大切な時期とされています。つい最近まで高校生だった身近な先輩のお話を聴くことが、「今すべきこと」を考える上で役に立つと考え、このたび2年生全員を対象に「卒業生のお話を聞く会」を行いました。

急な呼びかけでしたが、忙しい中、後輩のために都合を付けてくれました。大学2年生の木村菜都美さん、吉田有美さん、大学1年生の大野由里菜さん、野村芳朗くん、中原甘捺さんの計5人が丁寧に、高校時代の頑張った様子、大学生活、そして高校2年生へのアドバイス等を語ってくれました。

「大学の勉強は思っていた以上に大変」「大学は自由な時間があるので、自分でどう使うかを考えることができる」など充実した大学生活を生き生きと語ってくれました。また、「勉強を頑張るためにも、頑張ることのできる目標・進路を見つめるべき」「一生懸命目の前のことに頑張るべき」「周りが支えてくれるから頑張れる。支え合う雰囲気を作り出すべきだ」「今から自分に合った勉強を見つける」「授業をきちんと聞き、分からないところは先生を有効利用する」など、沢山の言葉をいただきました。3年生ゼロ学期として、とても良い時間となりました。



5人の卒業生



話をしている様子



卒業生に質問

★生徒の一言感想から

- ☆ 将来の夢に向かってやる気が出た。実際に夢に向かって大学に行くという大きな一歩を踏み出した先輩方の話を聞いて私も頑張ろうと思うことができました。
- ☆ 進学に向けて頑張らなきゃと焦るだけで、全然行動できていないけど、今からコツコツやれば焦らないですむんだと思った。部活と勉強の両立は難しいと思って中途半端になることが多かったのでまずは目の前のことを一生懸命頑張ればいいんだと思った。
- ☆ やっぱり早めに勉強をする。今の自分からでも勉強はできると思った。今と比べて勉強時間を増やすことが大切だと思った。
- ☆ やっぱり先輩たちは努力をしているということを強く感じました。また、あきらめない気持ちも大切だと思った。今のうちからやった方が後悔しないと言われたので、今日から頑張ります。